



Prix TERRITORIA 2008 attribués en Partenariat

Le Prix TERRITORIA / Eco-Maires du Développement durable
Parrainé par les Eco-Maires
est attribué au Conseil Général de l'Orne qui, pour une
meilleure qualité de l'eau, sensibilise les communes à l'entretien
"vert" des espaces publics



NOMINÉS :

Puteaux, pour la préservation de la biodiversité

Paris, pour le Référentiel de l'achat responsable



Eco-Maires : Créée en 1989, l'association Les Eco Maires fédèrent et agissent pour et avec près de 700 communes ou EPCI adhérentes et 1200 collectivités partenaires, représentant la diversité politique et des territoires de la France. Après 19 ans d'activité, Les Eco Maires sont aujourd'hui le premier réseau national d'élus et de collectivités locales mobilisé sur les problématiques environnementales et de développement durable.

De précurseur en termes politique et méthodologique, le réseau est aujourd'hui devenu un réel outil pour les acteurs du territoire qui veulent relever le double défi du « penser global et agir local ».